



Echo de l'EAP

14 mai 2025

Cette réunion de l'EAP de la paroisse Notre Dame des Sources rassemblait les membres actuels de l'EAP et les 3 nouveaux membres de l'EAP. Après la lecture de l'évangile du jour nous avons donc commencé par un tour de table.

Tour de table

- Vanessa Jugain Valy : Nouvelle membre de cette EAP, elle anime aussi l'équipe d'Eveil à la foi ;
- Marie-Thérèse Burel : Nouvelle membre elle aussi de cette EAP, elle participe à la liturgie et au Catéchuménat. Ce n'est pas sa première expérience de membre d'une EAP.
- Jean-Paul Tourvieille : Le troisième nouveau membre de l'EAP qui participe au service des Obsèques et est aussi Aumônier de prison pour le diocèse. Il a lui aussi participé à une EAP.
- Chantal Dezaunay : qui témoigne de sa joie d'être au cœur de la paroisse. Elle est membre du service des obsèques et s'occupe des cérémonies du pardon (avec l'aide de Marie-Thérèse Burel et Thérèse Coussy) entre autres choses. Par ailleurs elle engagée dans la communion du Chemin neuf.
- Nicolas Lallemand : qui participe à l'Initiation Chrétienne et à la Préparation au Mariage. Il fait partie par ailleurs du groupe « Oser une parole ».

Etaient présents aussi les 3 membres sortants :

- Thérèse Coussy : Après 6 ans au service de l'EAP, elle reste engagée dans une équipe de liturgie et dans celle du baptême.
- Fabrice Cuvelier : Après 6 ans dans l'EAP, Fabrice se concentre maintenant sur l'initiation Chrétienne.
- Francis Gauze : Lui aussi est dans l'EAP depuis 6 ans, et lui aussi reste à l'initiation Chrétienne.

Après cette courte présentation de chacun, nous avons rappelé l'esprit qui prévalait dans cette EAP ainsi que les orientations qui ont été ravivées par la mise à jour du projet pastoral de la paroisse. Un exemplaire de ce projet pastoral mis en forme a été présenté à l'EAP, il sera diffusé sur le site de la paroisse, on en fera un tirage à une centaine d'exemplaire sous forme de livret.

Plus particulièrement l'EAP s'est engagée à accueillir les demandes de notre communauté en accompagnant les projets et les personnes qui prennent en charge ces projets.

Renouvellement des services :

Nous avons fait le point sur les différents services de la paroisse, dont nous avons listé les besoins :

Organisation de la liturgie : une réunion des équipes liturgiques aura lieu le 17 juin à 18 H., afin de préparer l'organisation de l'année prochaine.



Nous sommes toujours en recherche de bonnes volontés pour tenir les services suivants :

- Trésorier de la paroisse (une personne est pressentie),
- Préparation au mariage : Un couple supplémentaire pour le service de préparation au mariage serait le bienvenu ;
- Service Deuil : L'Equipe Deuil est toujours en recherche de personnes, merci à ceux qui se mettent en route pour ce service. L'équipe Deuil propose un accompagnement progressif pour ceux qui seraient intéressés mais hésiteraient encore.
- SEM : Annie Chaudier souhaite arrêter la coordination SEM. L'équipe accueille une nouvelle personne et va s'organiser d'une autre façon.
- Secrétariat paroissial : Ce service est essentiel au bon fonctionnement de la paroisse :
 - Faire les actes de naissance, mariage, décès ;
 - Réponses aux sollicitations des autres paroisses qui demandent des actes de baptême par exemple ;
 - Relever la boîte mail ;

Cela représente une demi-journée par semaine (20h par mois) de travail sur ordinateur et sur papier. Ce service s'effectue dans la salle paroissiale de Ruelle.

L'EAP a évoqué l'idée de faire appel à un salarié pour effectuer ce service même si nous pensons que chacun peut s'épanouir en chrétien en prenant des responsabilités et notamment dans sa paroisse. Ce service pouvant intéresser des personnes qui aiment les activités au calme et sur une demi-journée fixe par semaine.

Représentant au Doyenné : avec le départ de Francis de l'EAP, il nous faut désigner un nouveau représentant de la paroisse au sein du Conseil de Doyenné. Cela doit être un membre de l'EAP. Nicolas a accepté de rester suppléant. Nous laissons le discernement du membre titulaire à la prochaine réunion de l'EAP.

Retour sur les faits marquants du mois précédent

Nous avons rappelé les bons résultats de la récolte de la banque alimentaire durant la période de carême : 150 kilos récoltés pour la banque alimentaire.

Des retours très positifs nous ont été remontés sur la célébration du pardon en période de carême et tout particulièrement de la part des enfants de l'initiation chrétienne et de leurs parents qui y ont participé.

Au-delà de la joie partagée durant la sortie paroissiale à l'Abbaye de Chancelade, l'EAP a fait le bilan économique de cette sortie et il est à l'équilibre. Merci à tous.

Les Célébrations et événements à venir

18 mai 10h30 : Messe de l'alliance à l'église de Mornac préparée comme chaque année par l'équipe de préparation au mariage ;

25 mai 10h30 : Messe des familles à l'église de Ruelle, ce sera aussi l'occasion de célébrer la première communion de 11 Jeunes de l'Initiation Chrétienne ;



29 mai 10h30 : Messe de de l'Ascension : Comme l'an dernier la Messe aura lieu en extérieur devant l'église de Touvre à 10h30. Pensez à amener vos chaises !

1 juin 10h30 : Messe de confirmation de 8 Jeunes de la paroisse à l'Eglise de Saint-Michel (paroisse La Visitation sur Bohème)

8 juin 15h : Confirmations diocésaines d'adultes à la Cathédrale d'Angoulême (8 sur 24 sont de la paroisse).

Magnac : des travaux de rénovation du plancher de la sacristie auront lieu le 16 juin. Il faut donc débarrasser la sacristie le mardi 10 juin matin : Jean-Paul, Gérard, Jaques, Stéphane et le père Laurent se sont portés volontaires. Appel aux bonnes volontés.

29 juin 10h30 : Messe à l'Isle D'Espagnac ;

20 juillet 10h30 : ADAP à Mornac, Célébration de la parole. Il convient de monter une équipe pour préparer cette Assemblée en l'absence de Prêtre.

15 Aout : Comme l'an passé, afin de ne pas trop solliciter les équipes de liturgie et d'animation réduites en cette période estivale, nous aurons la possibilité de participer à l'une des nombreuses célébrations proposées sur le Doyenné, principalement à Notre Dame de Belevaud avec la paroisse de Soyaux-Vallée de l'Echelle. Une information sera donnée ultérieurement.

31 Aout 10h30 : Messe à Magnac, ce sera l'occasion de remercier les 3 membres sortants de l'EAP ;

21 septembre 10h30 : Messe à l'Isle D'Espagnac ;

28 septembre : rentrée de doyenné : pas de messe en paroisse. Messe du Grand Angoulême

5 octobre : Messe de rentrée à l'Isle D'Espagnac, repas paroissial de rentrée et envoi des nouveaux membres de l'EAP.